

# Allocations

## familiales

### Nouveau bureau sous la présidence de M. MacNamara

Ottawa, 18 (DNC) — Le ministre de la Défense nationale annonce la nomination, par arrêté en conseil, de M. Arthur J. MacNamara, de Winnipeg, comme président du Bureau des allocations familiales, dont le personnel a été accru. On annonce simultanément que l'activité du Bureau a été étendue pour comprendre l'administration des allocations familiales pour les trois armées du service — la marine, l'armée et l'aviation.

Le colonel S. H. Hill, le major Raymond et M. Arthur Brown, qui ont rendu de précieux services au Bureau continueront d'agir en qualité de membres, et un officier de la Marine royale canadienne, le commissaire en chef de première classe, M. J. R. O. Cossette, ainsi qu'un officier du Corps d'aviation royal canadien, le lieutenant Walter A. Kenzie, représenteront ces deux armes du service sur le Bureau.

Le nouveau bureau, dont M. MacNamara est le président, entre immédiatement en fonctions.